

COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

En el día de hoy se ha cerrado un capítulo mas y de lo más oscuro y aberrante que puede cometer esta empresa y sus adláteres.

Nuestra compañera **Sandra Sanchez**, del Programado de Benavente, ha pasado a ser **indefinida** después de un tortuoso periodo de contratos eventuales encadenados a lo largo de 5 años de trabajo, dándole todo y no negándose a nada.

Por desgracia esta medida solo ha podido ser gracias a la **Demanda Judicial** Demanda que interpuso hace tres meses a través de esta sección Sindical, tras ser enviada al paro por responsables y algunos delegados sindicales que alentaron a ello.

Dichos personajes ahora se han tenido que comer sus propias palabras y actitudes la han hecho fija e indefinida tal y como merece.

Desde esta sección sindical hemos estado al lado de esta Compañera, que ha estado en todo momento apoyada y colaborando con el Servicio Jurídico hasta la consecución de su propósito.

Cabe resaltar las posiciones, palabras y gestos de ciertos integrantes del Comité de Empresa, de cuyos nombres no vamos a delatar para vosotros saquéis vuestras conclusiones, han estado agazapados a la sombra como es de costumbre difamando a la compañera y presionando con una bajeza propia de hienas, más bien preocupados de realizar referéndums ilegales y a escondidas sirviendo a sus jefes de empresa y sindicato siempre en aras de buscar con sus actitudes beneficios personales o de allegados.

En el día de hoy, esta compañera está esperando que ESTOS SUJETOS, le den la enhorabuena, pero parece que eso se va a hacer esperar.

Estarán más preocupados de seguir negociando el tan ansiado Convenio Colectivo Regional del que no detallan nada de nada y solo ellos sabrán qué es lo que están haciendo en nombre de todos nosotros.

Seguimos sin comprender tras el MAYÚSCULO varapalo de la votación, porque siguen sin levantarse de la Mesa de negociación y dejar participar a todas las fuerzas sindicales de la región, únicamente ellos sabrán él porque quieren seguir y porque intereses, aunque viendo situaciones como la de Sandra esta más que a la vista.

Mientras tanto esta Sección Sindical aquí en Zamora, seguirá trabajando en el día a día y por **todos** los trabajadores de la empresa en esta provincia como es nuestra obligación y no por los intereses personales o sindicales de los que otros hacen gala

Zamora 16 de Diciembre del 2021



INFORMA

CGT

INFORMA

CGT

